

Ciento veinticinco kilómetros de buenas pedaladas

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 26 de marzo de 2017, domingo

La I Ruta Solidaria entre Portmán y Caravaca se ha desarrollado durante sábado y domingo con el objetivo de que la zona deportiva de la costa unionense disponga de un desfibrilador.



Escenas de la salida de Portmán y de la llegada a Caravaca

Tomaron la salida nueve ciclistas sobre las ocho y media del sábado, en una cto que contó con la presencia del alcalde, Pedro López, y del presidente del club organizador, CN Portmán, Blas Isaac. Con el eslogan 'Salva una vida' han recorrido los 125 kilómetros de distancia, llegando al castillo de Caravaca este domingo. Con esa prueba y las aportaciones de El Almacén Lounge Café y Obra Social de la Caixa, Portmán tendrá este aparato que puede ser crucial ante eventualidades cardiacas.

** Imágenes extraídas del Twitter de CN Portmán*